

ligne *Ernestine* est luthérienne; et l'autre, la ligne *Albertine*, est catholique. La maison de Saxe-Cobourg, régnante encore aujourd'hui en Belgique, est de la première. Trois princesses de Saxe se sont alliées à la maison de Bourbon, savoir : en 1747, avec le dauphin, Louis de France; en 1738, avec Charles III (*don Carlos*); et en 1840, avec le duc de Nemours. A la branche catholique appartient notre chanoinesse-comtesse de Neuville en 1777.

294. SAXE (Christine-Sabine de), sœur de Béatrix, aussi chanoinesse-comtesse en 1777.

295. SAXE (Cunégonde-Anne-Héleïne-Marie-Josèphe de), sœur des précédentes, chanoinesse-comtesse en 1777.

296. SAXE (Élisabeth-Ursule-Anne-Cordule de), sœur des précédentes, chanoinesse-comtesse en 1777.

297. SAXE (Marie-Anne Violence-Catherine-Marthe de), aussi sœur des précédentes, chanoinesse-comtesse en 1777.

298. SCEY (N... de), fille d'Antoine-Baptiste de Scey, seigneur de Maillot, et de Charlotte de Poligny, chanoinesse-régulière. Attestation de sa noblesse, octobre 1615 (H. 355).

299. SEMUR (Claudine de), fille d'Antoine, seigneur de Tresmont, baron d'Uxelles, seigneur de Sancenay, etc., et de Jacqueline de Sercey, chanoinesse-régulière, puis prieure après sa tante Jeanne, qui suit.

300. SEMUR DE TRESMONT (Anne de), fille des mêmes, chanoinesse-régulière en 1570.

301. SEMUR DE TRESMONT (Jeanne de), fille de Claude, comte de Tresmont, seigneur de Sancenay, etc., et de